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QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.---------------------------------------- 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A PERSONAS 

CON DISCAPACIDAD, CELEBRADA EL LUNES DIEZ DE NOVIEMBRE 

DE DOS MIL CATORCE.------------------------------------------------------------------- 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 

A LOS DIEZ DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 

CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES NÚMERO UNO 

“MIGRANTES POBLANOS” DEL PALACIO LEGISLATIVO LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y SIENDO LAS TRECE HORAS CON 

VEINTIOCHO MINUTOS, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SOLICITÓ 

A LA SECRETARÍA, PROCEDIERA AL PASE DE LISTA, PARA DAR 

CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL PUNTO UNO DEL ORDEN 

DEL DÍA. INFORMANDO EL SECRETARIO, DE LA ASISTENCIA DE 

CUATRO DIPUTADOS. UNA VEZ VERIFICADO EL QUÓRUM LEGAL, LA 

PRESIDENTA SOLICITÓ A LA SECRETARÍA PROCEDIERA A DAR 

LECTURA DEL CONTENIDO DEL ORDEN DEL DÍA. CONCLUIDA SU 

LECTURA, LA PRESIDENTA LA SOMETIÓ A VOTACIÓN SIENDO 

APROBADA POR MAYORÍA.------------------------------------------------------------- 

ENSEGUIDA, Y PARA CUMPLIR CON LO QUE ESTABLECE EL PUNTO 

TRES DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LA LECTURA DEL ACTA DE 

LA SESIÓN ANTERIOR Y EN SU CASO APROBACIÓN, LA PRESIDENTA 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES, LA DISPENSA DE 

LECTURA, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD. ENSEGUIDA 

LA PUSO A DISCUSIÓN Y AL NO HABERLA, SE APROBÓ POR 

UNANIMIDAD, EN VOTACIÓN ECONÓMICA.--------------------------------------- 

EN EL PUNTO NÚMERO CUATRO, ACERCA DEL INFORME 

PRESENTADO POR LA SECRETARÍA GENERAL DEL CONGRESO, A 

TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN Y 

FINANZAS, EN RELACIÓN AL DIAGNÓSTICO DE ACCESIBILIDAD PARA 

LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, DENTRO DE LAS 

INSTALACIONES DEL PODER LEGISLATIVO EN AMBAS SEDES Y EL 
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PRESUPUESTO RESPECTIVO, EN EL CASO DE QUE SE REQUIERAN 

ADECUACIONES, LA DIPUTADA PRESIDENTA PROCEDIÓ, A LA 

LECTURA DEL MISMO, COMENTANDO DE LA FALTA DE RAMPAS DE 

ACCESO. QUE SU INQUIETUD ES QUE EL PÚBLICO EN GENERAL 

TENGAN ACCESIBILIDAD PARA LAS OFICINAS EN LOS OTROS 

NIVELES; ESTÁ EN ESPERA DE LOS ESTUDIOS QUE EL INAH 

REALICE AL RESPECTO. PREGUNTANDO A LOS ASISTENTES SI 

EXISTE ALGÚN COMENTARIO RELACIONADO CON LA INFORMACIÓN 

RECIBIDA. MANIFESTANDO LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, ESTAR DE ACUERDO Y ESPERAR EL RESULTADO DE LOS 

ESTUDIOS DE FACTIBILIDAD O ADECUACIONES QUE EMITA EL INAH.- 

EN EL PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA, RESPECTO DE 

LA PROPUESTA PARA LA CONMEMORACIÓN DEL “DÍA 

INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD”, A 

CELEBRARSE EL DÍA TRES DE DICIEMBRE, LA PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN, SE REFIRIÓ A SU PROPUESTA DE HACER UN EJERCICIO, 

A RESERVA DE ALGUNA OTRA PROPOSICIÓN. AL NO HABER 

NINGUNA, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN HIZO MENCIÓN DEL 

ACERCAMIENTO CON ASOCIACIONES MÉDICAS, DISCAPACIDAD, 

MÉDICOS EN REHABILITACIÓN, COMENTANDO SU DISPOSICIÓN DE 

COLABORACIÓN RELACIONADA CON LA REHABILITACIÓN, 

DERIVÁNDOSE CON ELLO LA PROPUESTA SIGUIENTE: LLEVAR A 

CABO UN EVENTO EL DÍA PRIMERO DE DICIEMBRE, EN CONJUNTO 

CON EL COLEGIO DE MÉDICOS ESPECIALISTAS EN REHABILITACIÓN, 

CREANDO EL LEMA “REHABILITACIÓN CERTERA Y OPORTUNA, 

REINTEGRA A PERSONAS CON DISCAPACIDAD AL MUNDO ACTIVO”. 

SE REFIRIÓ A LA IMPARTICIÓN DE UNA CONFERENCIA POR EL 

MISMO COLEGIO. PLANTEA INVITAR A VARIAS ASOCIACIONES, 

PROPONIENDO SEA A SUS PRESIDENTES, COMO MÉDICOS 

GENERALES, MÉDICOS FAMILIARES, ONCÓLOGOS, CIRUJANOS, 

GINECO–OBSTETRAS, GENETISTAS, NEURÓLOGOS, 

NEUROCIRUJANOS, ORTOPEDISTAS, PEDIATRAS, INTERNISTAS, 

REUMATÓLOGOS, PSIQUIATRAS, PSICÓLOGOS, ENFERMERAS, 
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TRABAJADORAS SOCIALES Y DIRECTORES DE ESCUELAS DE 

MEDICINA Y ENFERMERÍA, BUSCANDO SU SENSIBILIZACIÓN, PARA 

LOGRAR DISMINUIR LOS ÍNDICES DE DISCAPACIDAD, 

COLABORANDO CON EL COLEGIO DE MÉDICOS EN REHABILITACIÓN. 

SOMETIÉNDOLA A CONSIDERACIÓN DE LOS DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN.----------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA CORONA SALAZAR ÁLVAREZ, 

SE REFIRIÓ AL TIEMPO QUE SE LLEVARÍA.--------------------------------------- 

LA DIPUTADA PRESIDENTA MENCIONÓ QUE LOS MÉDICOS 

MENCIONADOS NO SON LOS PONENTES, QUE SERÍA UN SOLO 

PONENTE, A LO QUE LA DIPUTADA SALAZAR ÁLVAREZ MANIFESTÓ 

ESTAR DE ACUERDO. RETOMANDO LA DIPUTADA PRESIDENTA DE 

LA COMISIÓN, EL PROGRAMA DEL EVENTO. UNA VEZ CONCLUIDO EL 

ANÁLISIS DEL PROGRAMA, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN LO 

SOMETIÓ A VOTACIÓN, RESULTANDO APROBADA POR 

UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA Y CONTINUANDO CON LOS TRABAJOS DEL 

ORDEN DEL DÍA, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, DIO LECTURA A 

LA PROPUESTA DE ELEVADORES PARA DAR ACCESO A PERSONAS 

CON DISCAPACIDAD DENTRO DE LAS INSTALACIONES DEL PODER 

LEGISLATIVO, RELACIONADA CON LA VISITA REALIZADA POR EL 

ARQUITECTO SERGIO VERGARA BERDEJO, TITULAR DE LA 

GERENCIA DEL CENTRO HISTÓRICO DEL AYUNTAMIENTO DE 

PUEBLA, EN EL QUE SE SUGIERE QUE EN EL EDIFICIO PRINCIPAL LA 

INSTALACIÓN DEL ELEVADOR, SEA EN EL CUBO DE ESCALERAS, 

DESCRIBIENDO LAS CARACTERÍSTICAS DEL MISMO; EDIFICIO 

MESÓN DEL CRISTO, COMENTA LA INSTALACIÓN DEL ELEVADOR EN 

EL PATIO CENTRAL. CONCLUIDA SU LECTURA CEDIÓ LA PALABRA 

AL DIPUTADO HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO.------------------ 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO MARTÍNEZ MANZANO, SE 

REFIRIÓ A LA IMPORTANCIA DEL DICTAMEN.------------------------------------ 

LA DIPUTADA PRESIDENTA NUEVAMENTE SE REFIRIÓ AL AVANCE 

LOGRADO Y ENVIAR EL DOCUMENTO A LA JUNTA DE GOBIERNO Y 
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COORDINACIÓN POLÍTICA, SOMETIÉNDOLO A VOTACIÓN DE LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, RESULTANDO 

APROBADA POR UNANIMIDAD.-------------------------------------------------------- 

CONTINUANDO CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 

ASUNTOS GENERALES, AL NO HABER INTERVENCIONES, LA 

DIPUTADA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SE REFIRIÓ A LA 

INVITACIÓN A COMISIONES UNIDAS DE GOBERNACIÓN Y PUNTOS 

CONSTITUCIONALES Y ATENCIÓN A PERSONAS CON DISPACIDAD, 

HIZO MENCIÓN DEL DOCUMENTO ENVIADO A LOS INTEGRANTES DE 

LA COMISIÓN, PARA SU ESTUDIO Y ANÁLISIS DEL TEMA A DISCUTIR 

CONJUNTAMENTE.------------------------------------------------------------------------- 

DENTRO DEL MISMO PUNTO, DE ASUNTOS GENERALES, EN USO DE 

LA PALABRA LA DIPUTADA MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO, 

SE REFIRIÓ A LA INVITACIÓN PARA EL DÍA SIETE DE DICIEMBRE, 

RECIBIDA DEL MUNICIPIO DE YAONÁHUAC Y ESTAR CON LAS 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD, INFORMANDO DE LA EXISTENCIA 

DE UN PADRÓN DE CIENTO VEINTE PERSONAS. ASIMISMO SE 

REFIRIÓ A LA INVITACIÓN HECHA POR LA BENEMÉRITA 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA.-------------------------------------------- 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y HABIÉNDOSE 

DESAHOGADO LOS PUNTOS SEÑALADOS, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN 

A LAS TRECE HORAS CON CINCUENTA Y CUATRO MINUTOS, DEL 

MISMO DÍA DE SU INICIO, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA 

INTERVINIERON.----------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 

DIP. MA. EVELIA RODRÍGUEZ GARCÍA 
PRESIDENTA 

 
 
 
 

DIP. HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO 
SECRETARIO 
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 DIP. MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA 

VOCAL 
 
 
 
 
 

DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 

 DIP. MARITZA MARÍN MARCELO 
VOCAL 

 
 
 
 
 

DIP. MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 

 DIP. MARIANO HERNÁNDEZ REYES 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Esta hoja de firmas corresponde a la Reunión de la Comisión de Atención a Personas con 
Discapacidad, celebrada el día diez de noviembre de dos mil catorce. -------------------------------------- 


